
Der Ausschuss nahm die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 05.02.2019 zur 
Kenntnis. Einwendungen wurden nicht erhoben. 
 

Grundsätzliche Bitte der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Frau Flottmann, die 
Niederschrift wieder sehr ausführlich zu verfassen. 
 
Herr Doğan verwies hier auf die Geschäftsordnung des Rates, die eine Dokumentation 
der wesentlichen Ergebnisse vorsieht. Sofern eine Fraktion einen Punkt aber ausführlich 
dokumentiert haben möchte, bittet er um einen mündlichen Hinweis, um dieses dann so 
entsprechend ausführen zu können. 


